

# REDVIDA

Red Vigilancia Interamericana para la Defensa y Derecho al Agua



## Saludo de la RED VIDA a la FENTAP en su 40° aniversario

Saludamos el 40 aniversario de la fundación de la Federación de trabajadores del agua potable y alcantarillado del Perú, FENTAP, nacida en la ciudad de Arequipa el 22 de marzo de 1981.

La FENTAP es ejemplo de lucha por la defensa del agua como bien común y derecho humano fundamental. Son 40 años de lucha, una historia para celebrar. Su posición en la sociedad peruana siempre ha estado guiada por la comprensión de la democracia del agua y su lucha por una gestión pública realizada con el compromiso gubernamental de asumir la responsabilidad que les corresponde de garantizar el acceso al agua con calidad y equidad, así como preservarla de la contaminación.

La FENTAP siempre ha participado en la política del Perú comprendiendo que sin agua no hay democracia, ni paz ni justicia social. Su acción sindical va más allá de las reivindicaciones gremiales: impulsa la movilización y hace interlocución con el gobierno y los movimientos y formaciones políticas poniendo en la agenda la defensa del agua y su gestión solidaria y transparente.

Nuestra concepción andina del agua es un mandato para nuestra resistencia: somos agua, somos territorio. Hoy cuando se hace más cínicamente explícita la pretensión de hacer del agua una *commodity*, un producto o bien básico transable en el mercado de futuros, como el petróleo, el oro o el trigo, cuando se impone que el agua puede ser un nuevo valor bursátil, la lucha por defender el agua como bien común se hace más acuciante y en esta lucha las trabajadoras, los trabajadores tiene un lugar destacado y unos retos inmensos.

Afortunadamente contamos con la FENTAP y con la alegría que nos da la esperanza, les decimos a las compañeras y compañeros que nos enorgullece compartir este camino con ustedes y tenerles como organización en nuestra Red Vida.

Las Américas, 22 de marzo de 2021

REDVIDA